
第４回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

 令和 3 年１１月１１日（木） 敷島公園 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 現地調査 

4 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和３年度 第１四半期・第２四半期 モニタリングシート 

（３） 管理運営状況に関する意見交換 

5 事務連絡 

6 閉会 

 

 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第 1 四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第 2 四半期：総括表、モニタリングシート 
資料③－１ タイムスケジュール 
資料③－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
資料③－３ 評価シートの記入の仕方、評価シート 
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氏  名 役    職 11/11（木） 

小林  享 前橋工科大学社会環境工学科 教授 ○ 

南 賢二 立正大学 経済学部 特任教授 ○ 

山﨑 正久 群馬県社会保険労務士会 副会長 × 

鴻上 まつよ 群馬県中小企業診断士協会 副会長 ○ 

小林 孝子 
群馬県女性団体連絡協議会 理事 

ぐんま地域活動連絡協議会 会長 
○ 

高井 健一 上小出町自治会会長 ○ 

平石 美奈 はと保育園園長 ○ 

中村 寧孝 
一般財団法人群馬陸上競技協会 

群馬県障がい者陸上競技協会 事務局長 
○ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 現地調査 
 
４ 議題  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明。 

 

 （委員） 

   改善指摘事項について、ご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

 （委員） 

コロナ過において、衛生に対する意識が高くなっており、うつさない、うつらないことが

基本である。特にうつらない空間やスペースが一番意識されやすい。公園の中で、そのよう

な場所（空間）を優先的に新しい生活様式対象箇所と位置づけをしていくと良い。 

   今は、ウィズコロナであるが、１年後にはポストコロナに変化していくと考えられる。

今からポストコロナを想定し、空間作り、使い方を意識されると良い。 

 

（２）令和３年度 第１・第２四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

「令和３年度 第１・第２四半期 モニタリングシート」について説明。 

 

（委員） 

   モニタリングシートについて、ご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

（委員） 

   ＮＰＢや夏の高校野球などの大規模大会について、頑張って開催したと思い評価したい。 

   水泳場のポスター掲示が上手く整理出来ており、良くなっている。 

   ボランティアに関して、花壇デザインの監修も行っているか。 

 

 （指定管理者） 

   花壇デザインの監修までは、進めることは出来なかった。 

 

（委員） 

   高校野球時の喫煙の問題について、観客席で喫煙をする方が多いということか。 

 
（指定管理者） 



所定の場所以外で、喫煙する人がいる。 
 

（委員） 

   今後は啓発活動を行っていくということか。 
 

（指定管理者） 

   群馬県の健康増進所管部署、群馬県警などに相談しながら、啓蒙活動、周知を行っていき

たい。 
   
 （委員） 
   喫煙問題について、具体的に注意、喫煙所への案内をおこなっているか。 
 

 （指定管理者） 

   実施している。 

 

  （委員） 

   イベント時の不審者対応については、これまでどのように行ってきたのか。 

 

 （指定管理者） 

   警察に事前に相談して巡回してもらうなどの対策を講じてきた。 

 

（委員） 

   ライトアップについて、相手方からの提案があったのか。 

   

（指定管理者） 

   ザスパクサツ群馬より提案があり、ザスパクサツ群馬の方々にも噴水池の清掃活動に参加

していただいたりもした。 

  

（３）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

    陸上競技場において、トイレなど改修していただき綺麗になっている。また、マナーの問

題ではあるが汚れることがあるが、直ぐに清掃していただいたりして、綺麗な状態を保って

いただいている。 

８年後に国体が開催されるが、計画的に改修を行う必要があると感じた。 

 

（委員） 

   今年はコロナの影響もあり、道路渋滞が起こったり道路が汚されるなどの問題は無かった。 
   国体開催に向けて、施設外観の老朽化も気になる。綺麗になれば良いのだが。 
 
 （委員） 
  大きい樹を管理していくのが大変になると感じたが、サッカー場の桜の木がよく管理されて

いて良い。 
  施設の雨漏りについて、一生懸命補修をおこなっているが、修理箇所が多くあり、大変と感

じた。 
 
 （委員） 
  学生やプロなど、幅広く対応していることはとてもすごいと思う。運営以外のところでも 



ただ運営するだけでなく、楽しさを追求していて素晴らしい。 
 
（委員） 
  雨漏り対応について、建物が老朽化していく中大変な作業になっていくと思うが、今後も継

続して頑張っていただきたい。 
 
（委員） 
  陸上競技場の特別清掃で、高圧洗浄などを行って隅々まできれいにされていて気持ちがよい。

また、パラソルテーブルを使ってお弁当を食べたりしている人がいたが、今後パラソルテーブ

ルを増やしていく予定はあるか。 
 
（指定管理者） 
  予定はある。 
 
（委員） 
  休憩スポットやベンチはできるだけ増やしてほしい。さらに、ベンチ周りを囲むような植栽

をすると心地よさが増すと思うので、将来的にはそのようなことも考えていただきたい。 
 
（委員） 
  管理上はほとんど問題なく管理できている。 
  今後はポストコロナの出発点となるような公園のあり方を考えていただきたい。また、衛生

的な観点でのルール作りを検討すること。 
  桜の木が老朽化しているので、更新計画を考えていただきたい。松については公園の性質を

考え、クロマツを植えるようにしていただきたい。 
 

５ 事務連絡  
事務局から連絡 
 

６ 閉会  

 


